

Réseau Voltaire

## Yara Saleh libérée par ses compatriotes de l'Armée nationale syrienne

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 AOÛT 2012

ENGLISH ESPAÑOL ITALIANO DEUTSCH РУССКИЙ



Armée nationale syrienne a donné l'assaut à Al-Tal. Elle est parvenue à libérer sains et saufs les journalistes détenus par l'Armée « syrienne » libre.

L'assistant cadreur Hatem Abou-Yehya, avait quant à lui, été tué cinq jours auparavant.

Au cours de l'opération, plusieurs chefs des Contras ont été tués, dont Maher Ismaïl al-Tahhan, Yasser Charif al-Ahmar et Mouafaq Ismaïl al-Taleb.

Les trois journalistes d'Al-Ikhbariya, Yara Saleh, Abdallah Tabra et Hossam Imad ont pu immédiatement se rendre au siège de la télévision nationale (qui prête des studios à Al-Ikhbariya depuis que ceux de la chaîne privée ont été détruits par les Contras) où ils ont été accueillis par leurs collègues.

Source : « Yara Saleh libérée par ses compatriotes de l'Armée nationale syrienne », *Réseau Voltaire*, 16 août 2012, www.voltairenet.org/a175443

1 sur 1 17/08/2012 20:05